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Interpellanza 

 
Genova, 18/01/2010 
 
OGGETTO: condizioni dello stato delle strade del Municipio 
 
Considerate le numerose abbondanti nevicate che si sono verificate finora in Liguria e nella città Capoluogo. 
 
considerato che: 

 la neve e il ghiaccio, quali agenti atmosferici, hanno agito sullo stato della superficie stradale 
creando screpolature e buche  

 tale situazione stradale è stata ulteriormente sollecitata dal sale gettato sulle strade usato come 
deterrente contro il ghiaccio e dall’uso delle catene dei mezzi pubblici e dei veicoli privati  
 

 
Si chiede al Presidente e alla Giunta 

 
 

 Se da parte di Aster è prevista una valutazione complessiva dello stato della superficie stradale del 
Municipio. 

 Quali sono gli interventi in programma per risolvere, ove necessario, tale criticità. 
 

 
 
Femia Simone 
Capogruppo UDC 
Municipio V Valpolcevera 


